
Conseil d’école du Jeudi 22 Juin 2023  

Personnes présentes : 

• Equipe enseignante : Madame CARRIAT 
   Monsieur ROUFFY 
   Madame MARTINET 
   Madame MAGNIN-PRIOUT 
   Madame DE SANTOS 
 
•Parents d’élèves :        Mme Nadège ANDRIEUX, classe de CM1-CM2 

M. Mikaël GANDON, classe de  CE2-CM1 
Mme Marion BONNEAU, classe de CP-CE1 
Mme Marie ROBICHON, classes de GS-CP et PS-MS 
Mme Elodie VIEILLERIBIERE classes de PS-MS et GS-CP 
M. Marien BATAILLE, classes de CM1-CM2 et CE2-CM1 
Mme Sabrina DA COSTA GONCALVES, classes de CE2-CM1 et CP-CE1 
Mme Angélique CHAMBRAUD, classes de CP-CE1 et CM1-CM2 
M. Guillaume COUSTY, classes de GS-CP et PS-MS 
M. Mattieu GALLOIS, classe de PS-MS 

•Commune de Fursac : Olivier Mouveroux (Maire) 
   Robert GENY 
 

•Délégué Départemental de l’Education Nationale : Mr Giangiobbe 

 

Ordre du jour : 
-        Rentrée 2023 : effectifs prévus, répartition             
-        Bilan des projets de l’année, 
-        Travaux et équipement : suivi et prévisions, 
-         Questions diverses 
 

1)  Rentrée 2023 : effectifs prévus, répartition 

 Pour la rentrée 2023, un effectif total de 85 élèves est prévu. 

- deux élèves sont attendus en Janvier chez les tout petits, sept en petite section et douze en 

moyenne section dans la classe de madame CARRIAT. 

- pour la classe de madame MAGNIN-PRIOUT, cinq élèves seront en grande section et 9 en CP. 

- la classe de monsieur ROUFFY ne comportera qu’un seul niveau de CE1 avec 14 élèves. 

- il y aura treize élèves en CE2 et 4 CM1 dans la classe de madame MARTINET. 

- cinq élèves en CM1 et quatorze en CM2 dans la classe de madame SOURY. 

   

 

 

 

 



2)  Bilan des projets de l’année 

 - toutes les classes, sauf les petits, ont pu effectuer les randonnées, les courses 

d’orientation, et les ateliers danse proposés par l’USEP. 

 - un film devait être projeté au cinéma avec pour thème « la mer ». Pour cause de transport, 

le projet a été annulé mais le film est diffusé dans les classes si le programme le permet. 

 -le carnaval a été un moment agréable apprécié par petits et grands. Il a été financé par 

Creuse toujours et l’Amicale laïque, des ateliers ont été mis en place dans les classes et accompagné 

par des parents d’élève. Le corps enseignant a tenu à souligner la bonne organisation de ces ateliers. 

D’autres ont été organisés à l’extérieur de l’école et beaucoup de personnes ont été au rendez-vous. 

 - le projet de réflexion sur l’aménagement de la cour a fait son chemin et s’est fini cette 

année en mettant l’accent sur le côté réaliste. Ce sujet sera abordé au prochain conseil municipal, 

concernant notamment des problèmes de subvention. 

 - le club de basket de Bénévent l’Abbaye a proposé deux journée d’initiation au basket qui se 

dérouleront les mardi 27 et jeudi 29 Juin. 

 - les petits ont travaillé sur le thème des châteaux, princesses et chevaliers ; ainsi que sur les 

insectes suite à une visite à la cité des insectes. 

 - les GS et CP ont continué à se rendre à la bibliothèque et ont eu le droit à une intervention 

de sensibilisation sur les dents ainsi qu’un bilan de santé pour les élèves de CP. Ils ont également 

travaillé sur le thème des insectes et des châteaux, ainsi que sur un album de Gilles BACHELET. 

 - les CE1 ont dû abandonner un projet de travail sur le « stop motion » par manque de 

temps. Le projet devrait être reconduit pour l’année prochaine. 

 - les classes de CM, en partenariat avec la CCE, ont travaillé sur la fresque du climat et le 

réchauffement climatique. Un projet en collaboration avec Yann RAPIN de chant choral gospel verra 

sa dernière intervention survenir le 4 Juillet, elle sera suivie d’une représentation dans la cour 

d’école devant les autres élèves. Les élèves de CM ont été sollicités par les anciens résistants avec un 

temps de présentation et d’échange, ainsi qu’une tournée des stèles sur une demi journée. 

 - les élèves de CE2 ont passé leur permis piéton, et ceux de CM leur permis internet, le tout 

encadré par la gendarmerie. Le contenu s’est avéré intéressant et tous les élèves ont bien participé.   

 - le 3 juillet aura lieu une intervention sur le thème du vitrail, elle sera assurée par Rebecca 

OLIVER.  

 - tout s’est bien passé en classe de mer malgré quelques enfants absents et une crise 

d’appendicite. La météo a été clémente et toutes les activités ont  pu être faites. L’école a tenu à 

remercier la municipalité et l’amicale laïque pour le soutien financier, ainsi que les personnes qui ont 

accompagné et avec qui tout s’est bien passé. 

 

3)  Travaux et équipement : suivi et prévisions 

- Demande de remplacement des rideaux dans le CDI 

- demande de remplacement de l’ordinateur en salle des professeurs 

- les films posés sur les vitres ont permis de faire un peu baisser la chaleur malgré une petite 

perte de luminosité à laquelle tout le monde s’habitue. 



- un support d’affichage a été demandé dans la classe de madame CARRIAT, ainsi que le 

changement de quelques chaises en mauvais état. 

- des travaux vont être effectués au niveau des toilettes de la cour pour la rentrée. Deux 

entrées seront mises en place, une pour les filles, une pour les garçons ; les toilettes seront séparés 

et non mixtes. 

 Monsieur Giangiobbe nous fait savoir qu’une étude a été réalisée à propos des toilettes adaptés aux 

enfants, et qu’il fera circuler cette dernière pour que l’on puisse la consulter. 

- L’école envisage de travailler en collaboration avec le « pole ressource » qui pourrait 

intervenir en classe sur différents sujets. 

- Un remerciement est adressé aux bénévoles qui s’impliquent dans l’aide aux devoirs les 

jeudi soirs. Activité qui plait aux enfants comme aux parents. Plus de bénévoles sont 

peut être attendus et permettraient de proposer un deuxième jour d’aide aux devoirs. 

 

4)  Question diverses  

Aucune question n’a été ajoutée à l’ordre du jour. 

 

L’idée du terrain pour faire école dehors est reposée. Elle n’est pas abandonnée mais sera plus 

réfléchie l’année prochaine. 

L’école dehors a quand même été faite par la classe de madame MAGNIN-PRIOUT tout le long de 

l’année. 

 

Fin de séance à 19h20 

 

 

Les représentants de parents d’élèves 

 


